



## Puente Presidente Ibáñez evidencia señales del paso del tiempo y falta de mantención

Desde el MOP señalan que esta semana se podrían referir al tema



**Puerto Aysén.-** El principal icono turístico de Puerto Aysén es el Puente Presidente Ibáñez, imponente estructura que une a las Riberas Sur y Norte, el mismo que permite la continuidad de la ruta 240 hacia Puerto Chacabuco.

Lamentablemente este viaducto presenta señales evidentes del paso del tiempo, y al hacer un recorrido de extremo a extremo y solo con una sencilla mirada a su estructura, se puede apreciar la falta de mantención y cuidado de este monumento nacional.

Hoyos en el pavimento, musgo, pasto, pintura descascarada, basura en sus extremos sur y norte, arena que se acumula en la loza del mismo. Así como ocurre con el pavimento,

muchas veces algunos entes públicos se “pelo-tean” la responsabilidad de mantener, limpiar y dejar como se merece esta postal, no solo para visitantes, sino también, que para todos quienes viven en Aysén.

Otro hecho, que se está haciendo notar de a poco es, la presencia de candados en barreras de contención, por ahora, existen unos 25 o 30 de estos artículos, que pueden simbolizar diversas acciones para quienes los instalan, pero que, siguen sumando peso a una estructura colgante, que sostiene cables y tubos que transportan el agua potable.

Como departamento de prensa, nos contactamos con el área e comunicaciones del MOP, para intentar tener una versión oficial de las responsabilidades que existen sobre el puente Presidente Ibáñez. Desde nos señalaron que esta semana se tendría una vocería respecto al tema.

